
REQUERIMENTO N°                  /2023 

 

 

Na forma regimental, requeiro a Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Urbano e Habitação de Santa Luzia/MG, informações acerca da Regularização 

Fundiária da localidade denominada “Córrego Frio”. 

 

1 – Em que etapa está o procedimento de regularização fundiária do bairro 

“Córrego Frio”? 

 

2 – A Regularização contemplará todo o bairro ou será em parte? 

 

3 – Existe uma ordem dos locais para o início? 

 

4 – Logo após a regularização, em quanto tempo se dará início as melhorias de 

infraestrutura do bairro? 

 

 

 

Sala de Sessões, 05 de Abril de 2023 

 

 

 

 

VEREADOR PAULO HENRIQUE CABEÇÃO 
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